

株式会社 gumiの子会社gumi Asiaが、北米等向けのスマートフォンゲーム『Big Hero 6 Bot Fight』の開発・運営を担当

株式会社 gumi（本社:東京都新宿区、代表取締役社長: 國光宏尚、以下「gumi」）は、スマートフォン向けパズルゲーム『Big Hero 6 Bot Fight』の開発・運営を、gumi子会社のgumi Asia, Pte Ltd.（所在地:シンガポール、CEO: David Ng Meng Wah、以下「gumi Asia」）が担当することをお知らせいたします。また、2014年11月4日（火）に同アプリが北米、南米、東南アジアの各地において、iOS版およびAndroid版向けに配信を開始されたことも、合わせてお知らせいたします。

映画『Big Hero 6（邦題：ベイマックス）』は2014年11月7日（金）に全米で公開された新作ディズニーアニメーションです。『Big Hero 6 Bot Fight』はこの映画をベースに製作されたゲームです。

『Big Hero 6 Bot Fight』は、3マッチ式パズルを解くことによって敵と戦いつつストーリーを進め、パーツを集めてキャラクターを強化するパズルRPGです。2014年11月4日（火）にリリースされたiOS版およびAndroid版を皮切りに、今後Windows Phone版もあわせて、世界各国で順次リリースしていく予定となっております。

▽『ベイマックス』公式サイト
<http://www.disney.co.jp/movie/baymax.html>

▽『Big Hero 6 Bot Fight』公式サイト
<http://bighero6game.gumi.sg/>

▽『Big Hero 6 Bot Fight』ティザートレーラー
<https://www.youtube.com/watch?v=Is9VcY9TBQ0>

【株式会社gumi 会社概要】

2007年6月13日設立。設立当初よりモバイルオンラインゲームの開発・運営を開始し、2011年にリリースした「任侠道」のヒット以降、数々の人気作を生み出し、様々なプラットフォームに対しこれまで40以上のタイトルを配信しております。2012年からは海外展開を推進し、アジアではシンガポール・韓国・中国・台湾等、欧米ではアメリカ・フランス・カナダ・スウェーデン等に開発拠点を有しており、現在、子会社の株式会社エイリムが提供する「ブレイブ フロンティア」などの複数タイトルを、全世界に向けて配信し世界中でトップセールスランキングの上位を維持するなど好評を得ております。今後も事業展開を一層加速させ、魅力的なコンテンツを世界中に提供することにより、モバイルエンタメコンテンツ企業としてグローバルNo.1を目指してまいります。

<http://gu3.co.jp>

【お問い合わせ先】
株式会社gumi 広報宛
mail : pr@gu3.co.jp